
Hallo Herr Glaser, seit März 2010 haben Sie Ihre Kantenanleimmaschine HEBROCK
F2 im Betrieb - Zeit für ein kleines Fazit.

Was hat Sie überrascht an der Leistungsfähigkeit der Maschine, was Ihnen so vorher nicht
bewusst war?

„Die Verarbeitung von Hochglanzkanten ist kein Problem mehr. Außerdem erzielt man auch
ohne Radiusziehklinge eine sehr gute Qualität“

Würden Sie sich wieder für eine Hebrock Kantenanleimmaschine entscheiden?

„Ganz sicher, mit einem dreifachen „Ja““ 28.10.2011

Haben sich Ihre Erwartungen in die
Maschine erfüllt?

„Voll und ganz“

Was gefällt Ihnen besonders an der
Maschine?

„Die Maschine ist sehr kompakt, mit
relativ wenig Bedienelementen
einstellbar – sehr bedienerfreundlich“

Herr Glaser beim Bau einer
Empfangstheke


